

Afirman que cerraron capítulo de telecom (Reforma 19/04/18)

Afirman que cerraron capítulo de telecom (Reforma 19/04/18) Bloomberg Nueva York, Estados Unidos (19 abril 2018).- Se dice que los negociadores del TLC concluyeron otro capítulo del acuerdo, ya que los tres ministros que lideran las conversaciones se reúnen nuevamente en Washington en un intento por lograr un acuerdo en principio en cuestión de semanas. El Representante de Comercio de Estados Unidos, Robert Lighthizer, se reunió este jueves con la canadiense Chrystia Freeland y el mexicano Ildelfonso Guajardo en las sesiones en Washington. Las sesiones, que podrían continuar el viernes, se producen en medio de las últimas conversaciones técnicas, lo que Freeland llamó una "fase intensiva", después de la última sesión de los ministros el 6 de abril. Se reúnen porque se dice que los negociadores terminaron el trabajo en el capítulo de telecomunicaciones, de acuerdo con dos personas familiarizadas con las discusiones, que pidieron permanecer en el anonimato porque las conversaciones son privadas. El capítulo de telecomunicaciones sería el séptimo completado de alrededor de 30 en consideración para un acuerdo final. Freeland, hablando con reporteros en Washington, dijo que las conversaciones del TLC están en un periodo de "compromiso intensificado" y que las llamadas reglas de origen para el sector automotriz serán algunas de las cosas discutidas en sus reuniones. "Estamos muy comprometidos con conseguir un trato, con obtener un TLC modernizado", dijo. "También creemos que debemos tomarnos el tiempo que se necesita para obtener un buen trato, para obtener detalles sobre cuestiones complicadas como las reglas de origen. Entonces veremos cómo van las conversaciones de hoy". No obstante, algunos temas clave, como los de automóviles, agricultura e inversionistas-estado, determinarán si es posible un acuerdo, dijo Flavio Volpe, director de un grupo industrial que representa a los fabricantes canadienses de autopartes. "En general, podemos estar lo suficientemente cerca de todos para llegar a un acuerdo", dijo en una entrevista. Los países no han confirmado públicamente un acuerdo sobre el capítulo de telecomunicaciones. Una solicitud de comentario de USTR no fue devuelta inmediatamente. Alex Lawrence, portavoz de Freeland, se negó a comentar. Estados Unidos había buscado garantías para promover la competencia en la industria de telecomunicaciones de México, donde compañías como AT&T Inc han estado invirtiendo y la empresa de Carlos Slim, América Móvil SAB, es el principal operador de teléfonos móviles. El Vicepresidente de Estados Unidos, Mike Pence, y Guajardo, dijeron que se podría llegar a un acuerdo en las próximas semanas, aunque hay indicios de que podría haber un acuerdo que deje la letra pequeña para nuevas conversaciones entre burócratas. Sigue habiendo grandes lagunas y es poco probable que la reunión del jueves sea un paso final. La reunión de ministros será vigilada de cerca para detectar signos de avances en algunas de las divisiones clave, como el sector automotriz. Pero no se espera ninguna declaración o anuncio en este momento, dijo un funcionario de la Administración de Estados Unidos que habló bajo condición de anonimato. Los ministros tienen programado celebrar una serie de conversaciones trilaterales y bilaterales el jueves y viernes. El Canciller Luis Videgaray se reunirá en Washington con Jared Kushner, asesor Senior de Donald Trump, entre otros funcionarios, para dar seguimiento a temas clave de la relación bilateral, informó al Secretaría de Relaciones Exteriores.